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Bienvenue chez Abriculteurs.Vous trouverez ici toutes les informations
essentielles pour vous aider a mieux vous projeter ISitué au 6e étage
(avec acceés par ascenseur jusqu'au 5e) d'une belle copropriété
sécurisée avec gardienne, découvrez cette piece lumineuse de 8,3 m?
(7,80 m2 loi Carrez / 20,3 md).Equipée d'une douche et d'un espace
kitchenette.Acces aux toilettes communes.Rénovation complete a
prévoir.ldéal pour créer un espace de télétravail.A noter :Taxe fonciére :
421 € / anEtat du bien : & rénoverle bien est soumis au statut de

copropriété avec 92 lots, I'appartement est le lot n° 49 ...

Welcome to Abriculteurs.Here you will find all the key information to help you
visualize this property better!l.ocated on the 6th floor (with elevator access up to the
5th) of a secure condominium with a caretaker, discover this bright room of 8.3 m?
(7.80 m? Carrez law / 20.3 m3).Equipped with a shower and a kitchenette
space.Access to shared toilets.Complete renovation required.ldeal for creating a
teleworking space.Please note:Property tax: €421 / yearProperty condition: to
renovateThe property is subject to condominium status with 92 lots, the apartment
being lot No. 49 with a share of ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence
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